
Судостроитель: REGENCY

Год постройки: 2000

Модель: Катер для спортивной рыбалки

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 28' 0" (8.53m)

Ширина: 9' 11" (3.02m)

Мин. осадка: 3' 3" (0.99m)

RITAVILLE — REGENCY

Купить Ritaville — REGENCY а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный
брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном
списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту Ritaville — REGENCY а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
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Телефон: +7(918)465-66-44
andrey@shestakovyachtsales.com



ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

Boat just went through surveys. Hull survey went fine, engine survey shows low oil
pressure (15psi) in both engines after engines are warm. Motors run fine otherwise. Steal
it- Firm price- AS IS/ WHERE IS! The Regal 2760 Commodore is a well built express with
innovative cockpit seating and a space efficient interior. Unlike other boats of her size and type,
she has a stepped hull, which improves performance by ventilating the bottom. The Ritaville
boasts a midcabin floorplan, with sleeping arrangements for 6. The fore and aft cabins are
separated from the main cabin by privacy curtains. Many innovations throughout the Commodore
2760, including putting the refrigerator under the forward berth to create storage below the galley
counter.

Тип судна: Катер для спортивной
рыбалки

Модельный год: 2000

Год постройки: 2000

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 28' 0" (8.53m) Ширина: 9' 11" (3.02m)

Мин. осадка: 3' 3" (0.99m)

Размеры

Водоизмещение: 8350 Pounds Вместимость воды: 17 Gallons

Объем топливного бака: 103 Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего кают: 2 Всего ком. состава: 1

Размещение
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Материал корпуса: Fiberglass Отделка корпуса: Plastic

Корпус и палуба

Производитель: Volvo Penta Тип топлива: Gas/Petrol

Информация о двигателе

Ritaville — REGENCY Страница 4 из 10

Андрей Шестаков
ShestakovYachtSales.com

Телефон: +7(918)465-66-44
andrey@shestakovyachtsales.com



ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Electronics

Depthsounder
Kenwood 6 CD Changer CD Player
Standard VHF
TV Set
Garmin EchoMap 70s GPS
Cockpit Speakers

 

Inside Equipment

Electric Bilge Pump
Marine Air A/C
Hot Water
Battery Charger
Microwave Oven
Electric Head
Norcold Refrigerator

Electrical Equipment

Shore Power Outlet

Outside Equipment

Cockpit Shower
Cockpit Table
Cockpit Cushions

Disclaimer

While we attempt to display current and accurate data, this listing may not reflect the most recent
transactions or may contain occasional data entry errors. Selling agent makes no warranties,
express or implied, regarding the content or availability of the products described herein. All
inventory listed is subject to availability and prior sale. Please consult selling agent for details.
Prices are quoted for the USA only and may not include transportation, taxes, or other applicable
charges. Photographs may be representative only and may vary somewhat from the actual items
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offered for sale. We will not be responsible for inaccurate data obtained from our site. Please
check with your local dealer to ensure that you have the latest information available. Information
on this web site could include technical inaccuracies or typographical errors. Changes may be
periodically made to the information or the products herein. Questions or comments regarding
these policies may be directed to website hosting agent.

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков
исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию.
Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без
предварительного уведомления.
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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